



MAISON DU GRAND-DUC

Communiqué de presse
Service Presse et Communication
12 juillet 2021



Visites du Palais grand-ducal par des élèves du cycle 4 de l'enseignement fondamental

Du 5 au 12 juillet 2021, dans le cadre des visites annuelles organisées en collaboration avec le *Luxembourg City Tourist Office (LCTO)*, la Cour grand-ducale a eu le plaisir de recevoir 511 élèves de l'enseignement fondamental.

Lors de leur traditionnelle excursion de fin d'année scolaire 35 classes ont découvert le Palais grand-ducal avant l'ouverture estivale des portes au grand public.

Cette initiative a pour principal objectif de faire découvrir à un jeune public la résidence officielle du Chef de l'Etat et un édifice historique où se déroulent les activités officielles des souverains du Grand-Duché de Luxembourg.

Du 14 juillet au 1er septembre 2021, le Palais grand-ducal ouvre ses portes et propose des visites guidées en plusieurs langues. Les tickets sont exclusivement en vente au LCTO, place Guillaume II, et sur leur site internet:
www.luxembourg-city.com/fr/visite-palais-grand-ducal.

Une partie des bénéfices de ces visites sera reversée à la Fondation du Grand-Duc et de la Grande-Duchesse : www.fondation-grand-ducale.lu

Crédit photo : © Maison du Grand-Duc